

Agathafeier der Feuerwehr Grosswangen

Am 3. Februar 2017 fand die Agathafeier der Feuerwehr Grosswangen statt. Während einer kurzen Andacht in der Pfarrkirche Grosswangen segnete Diakon Benedikt Hänggi das vor dem Altar brennende Feuer sowie alle Angehörigen der Feuerwehr.

Zahlreiche Einsätze erfolgreich bewältigt

Im Ochsenaal blickte Kommandant Beat Wüest auf ein intensives Jahr 2016, welches von 15 Einsätzen mit rund 1'350 Einsatzstunden geprägt war, zurück. Zu fast der Hälfte wurde die Feuerwehr innerhalb von fünf Wochen aufgeboten. Dank hoher Einrückungsbestände und motivierten Einsatzkräften konnten sämtliche Ereignisse erfolgreich bewältigt werden.

Die Ausbildungs-Offiziere Bruno Bölsterli und Adrian Bösch präsentierten die Schwerpunkte für die bevorstehenden Übungen. Die Offiziere werden ihr Wissen zusätzlich anlässlich der Überprüfung der Organisation beweisen. Nebst dem Übungsbetrieb werden wiederum zahlreiche Kurse der kantonalen Gebäudeversicherung besucht.

Um die Einsatzfähigkeit zu erhalten, musste die in die Jahre gekommene Motorspritze ersetzt werden. Nach gründlicher Evaluierung ist die Wahl zu Gunsten einer Motorspritze von Iveco Magirus gefallen.

Ich bin dabei. Und du?

Vize-Kommandant Manuel Huber durfte mehrere Kameraden für geleistete Dienstjahre Ehren. 10 Jahre; Kappeler Ueli, Lustenberger Heinz, Näf Daniel, Scheiber Marco. 15 Jahre Bösch Adrian, Thalmann Anton, Wiederkehr André. 20 Jahre Brun Christoph, Kneubühler Beat. 25 Jahre; Trüssel Hubert, Zeder Reto. 30 Jahre; Meyer Armin. 35 Jahre; Meyer Urs sen. Zudem können sämtliche Demissionen mit Neueintritten ersetzt werden. Aufgrund ihrer ausserordentlichen Leistungen beförderte das Kommando Pius Bösch zum Wachtmeister und Tony Burri zum Gefreiten. Gemeinderat Josef Doppmann dankte sowohl dem Führungskader als auch der gesamten Mannschaft für die Aufopferung eines Teils ihrer Freizeit zu Gunsten der Gemeinschaft. Die Feuerwehr Grosswangen hat im vergangenen einsatzreichen Jahr bewiesen, dass die an sie gestellten Erwartungen erfüllt werden. Bestätigt werden diese auch mit den guten Probebesuchen. Erfreulicher Weise kann festgestellt werden das die Feuerwehr Grosswangen genügend Personen zum Feuerwehrdienst motivieren kann und daher Materiell und Personell Ihre Aufgaben jederzeit wahrnehmen kann.



(hinten vlnr: Kneubühler Beat, Meyer Urs, Trüssel Hubert, Thalmann Anton, Kappeler Ueli Scheiber Marco vorne: Bösch Adrian, Wiederkehr Andre, Brun Christoph)